

Gien



Rédaction : 14, rue Victor-Hugo. Tél. 02.38.29.85.85.

Publicité : Alliance-Media. Tél. 02.38.67.28.69. - Fax

PREMIER PLAN

Franck Lundangi, l'ancien footballeur devenu artiste

Le château de Trousse-Barrière accueille à partir d'aujourd'hui l'exposition « la Maison des sens » consacrée aux peintures et sculptures de Franck Lundangi. Né en Angola, l'artiste a d'abord été footballeur professionnel avant de devenir peintre peu après son arrivée en France, en 1990. Une révélation due à la rencontre de sa future épouse dans une communauté d'artistes de la région parisienne. Depuis, il a séjourné avec sa compagne à Briare, dans l'atelier d'artiste du château de Trousse-Barrière. Les bords de Loire l'ont séduit à tel point qu'il a décidé de s'y installer.

C'est une Afrique imaginaire, territoire du rêve et du souvenir, qui prend forme dans les œuvres de Franck Lungandi. Il a participé à moult expositions et



Ce peintre et sculpteur expose sa « Maison des sens ».

fait partie des artistes africains qui ont été sélectionnés pour « Africa Remix », une exposition itinérante présentée dès le mois de juillet à Düsseldorf qui partira ensuite vers Londres, puis Paris et Tokyo.

Valérie Videux.

>Jusqu'au 9 mai, du mercredi au dimanche de 14 à 19 heures. Entrée gratuite.